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مرام لـ «الأنباء»: صعب أرجع إلى شقتي
في المهبولة بعد اللي صار في المنطقة

أحمد الفضلي 

أجبرت الفنانة مرام على البقاء 
فــي منطقة شــاليهات الخيران منذ 
اليوم الاول لتنفيذ قرار عزل منطقة 
المهبولة الى اليــوم، وذلك لرغبتها 
بترك شقتها والمنطقة بالكامل لحين 
عودة الحياة طبيعية للمنطقة التي 
اعلــن انها ضمن المناطــق الموبوءة 
بڤيــروس كورونا وإجراءات العزل 

تنطبق عليها حتى اشعار آخر. 
ومــن جانبها، كشــفت مرام عن 
اشتياقها للعودة لشقتها بعد فترة 
ليست بالقصيرة قضتها في شاليهات 
الخيران بعد قرار العزل، حيث فضلت 
ترك المنطقة والبقاء في الشاليه برفقة 
شــقيقتها هند وبقية افراد الاســرة 
لتكون قادرة على التنقل في الفترة 
المسموح بها بالتنقل وقضاء حاجاتها. 
وعن امكانية تــرك المنطقة بعد 
انتهاء ازمة كورونا، ذكرت مرام خلال 
حديثها لـ«الانباء» انها ترغب وبشكل 
جدي بترك المنطقة بعد الاحداث التي 
شهدتها في الفترة الماضية وانتشار 
الوبــاء، موضحــة انهــا تمتلك في 
المهبولة شقة وليست ايجارا، وهذا 
يتطلب منها بيع الشقة والبحث عن 
شقة اخرى وهذا ليس بالأمر السهل 
خصوصا انها اعتادت على المنطقة 
والعمارة التي تسكنها لكن الظروف 
غيرت كل شيء بظهور هذا الڤيروس 

الذي نتمنى ان يختفي بأسرع وقت 
وتعود الحياة في الكويت كما كانت 

واجمل مما كانت. 
وفيمــا يتعلــق بــردود الافعال 
التي واكبت أحدث تجاربها الفنية 
والمتمثلة بمسلسل «آل ديسمبر»، 
أفــادت مــرام بأنهــا ســعيدة جدا 
بردود الافعال الايجابية لهذا العمل 
خصوصا أنها كانــت متخوفة من 
الحديث باللهجة البدوية على امتداد 
ثلاثين حلقة لكن ما حصده العمل 
مــن ردود افعال جيدة تؤكد نجاح 
التجربة، موضحة ان هذا النجاح كان 
ثمرة جهد كبير قدمه فريق العمل، 
فالجميــع عمل بجهــد وفي ظروف 
سيئة، حيث كانت في بداية دخول 
الڤيروس للــدول الاوروبية وكان 
هناك تخوف مــن دخوله للكويت 
لكن الامور سارت على ما يرام حيث 
انتهينــا من التصويــر قبل اعلان 
الاجــراءات الاحترازية في الكويت 

بعد تسجيل اولى الحالات. 
وعــن التجربة الاولى مع المنتج 
والكاتب بندر طلال السعيد، ذكرت 
مرام انها تعتز كثيرا بهذه التجربة، 
فالعمل كان رائعا والجميع متعاون، 
ومنتج وكاتب العمل شخصية راقية 
ويعرف كيــف يتعامل مع الجميع، 
الامر الذي يدفعنــي واي فنان آخر 
لمواصلة العمل معــه في القادم من 

الايام.

الرويشد: الساحة الخليجية تفتقد الأصوات الجديدة
في إنجــاز غنائي غير مســبوق 
لسلســلة حفلات الصيــف «مكملين 
معاكم» التي تقدمها وتشرف عليها 
«الهيئة العامة للترفيه» في المملكة 
العربية السعودية، وتنظيم شركة 
«روتانــا للصوتيــات والمرئيــات»، 
اســتطاع ســفير الاغنية الخليجية 
عبداالله الرويشــد بمشــواره الفني 
الحافل بالنجاحــات والتكريمات ان 
يســتقطب اهتمام ومتابعة الجميع 
على اختلاف هوياتهم وجنسياتهم 
من داخل بيوتهم، في حفله الذي تم 
بثه «اون لاين - مباشر» عبر تطبيق 
«شــاهد VIP»، فحقق «تريند» على 
«تويتر»، محققا بذلك نجاحا كبيرا 
يضاف لتاريخه، وللأغنية الكويتية 
والخليجيــة والعربيــة بنقلهــا الى 
مصاف العالمية ضمن ســهرات فنية 

هدفها تسلية وإمتاع الناس.
وفي الحفل، اطرب ابو خالد محبيه 
وأشبعهم شــجنا وحنينا من خلال 
أغانيــه التــي عاد فيها الــى الماضي 
الجميل، كما قدم الكثير من روائعه 
التي اشــتهر بهــا، مدغدغا مشــاعر 
الجميــع، فغنى: «صوت الســهارى، 
مدلي، يخون الود، روعوه، خسرتيني، 
عين جرحي، تذكرني، اسكت ولا كلمة، 
اتبع قلبي، وحشت الدار، احترق عود، 
رحلتي، دنيا الوله، شي غريب، فاتني 
المغرور، يبيلك قلب، سولف علي، آخر 
حبيب، وطن عمري، قلبك تحول». 
وكان الرويشد قد خاطب جمهوره 
قبــل الحفــل بأيــام عبر حســاباته 
وحســابات «روتانــا» علــى مواقع 
التواصل طالبا منهم ان يتقدموا له 

بمقترحاتهم عن الاغاني التي يودون 
سماعها في السهرة، كما اجرى بروڤة 
على أغانيه في الحفل استمرت خمس 

ساعات. 
وبــدأت الســهرة بتقرير تضمن 
مشوار الرويشد الحافل بالعطاءات 
الــذي بدأ عــام ١٩٨٠ عندما قدم اول 
اغانية «انا سهران» من الحان شقيقه 
محمد الرويشد، واستعرض التقرير 
كيف بعد ذلك كرت المسبحة فأعجب 
بصوت الرويشد الملحن راشد الخضر 
فلحن له اغنيــة «رحلتي»، وتوالت 
من بعدها أعمــال ابو خالد واعجاب 
الملحنــين بخامة صوته، ومن بينهم 
الموسيقار محمد عبدالوهاب في مصر 

خاصة بعد ان استمع الاخير لصوت 
ابو خالد عند مشــاركته في «الليلة 
المحمدية» ووعده حينها بلحن، لكن 
رحيــل الموســيقار حــال دون اتمام 

المشروع. 
وفــي اللقــاء الــذي ســبق غناء 
الرويشد تم ســؤاله: ما الذي غيرته 
فيك «كورونــا»؟، فأجاب: الكورونا 
عملــت لنا شــوية حــزن، فكنا غير 
قادرين «نطلع ولا نروح ولا نجي»، 

وان شاء االله تزول هذه الغمة.
وتوجه ابو خالد بالشكر الى «هيئة 
الترفيه»، قائلا: اشكر اخوي المستشار 
تركي آل الشــيخ على هذه الحفلات 
المميزة وكيف ان كل واحد من المطربين 

المشاركين يغني من «بلده».
كما شــكر الاستاذ ســالم الهندي 
لـ«روتانــا  التنفيــذي  الرئيــس 
للصوتيات والمرئيات» وطاقمه على 

جهودهم المبذولة في الحفلات. 
وتحــدث الرويشــد عــن الراحل 
ابوبكر ســالم ووصفــه بأنه كان ابا 
روحيا له، ولم يخف مشاعره عندما 
كشف: أحن لحقبة الثمانينيات لاني 
طلعت منها انا وأختى نوال الكويتية 
واخواني نبيل شعيل وراشد الماجد 
وعبدالمجيد عبداالله وآخرون، واعترف 
بأن الساحة الغنائية الخليجية تفتقد 
الأصوات الجديدة، مشــيدا بالفنان 
مطرف المطرف كصوت كويتي شاب.

حفله في «مكملين معاكم» حقق «تريند» على «تويتر»

«دفعة بيروت» جاهز في أغسطس

عبدالرحمن الحميدي:
سعيد بوقوفي أمام طارق العلي

أكد مخرج مسلســل «دفعة بيروت»، 
المخرج البحريني علي العلي، أنه أوشك 
على الانتهاء من تصوير جميع مشــاهد 
مسلسل «دفعة بيروت» من بطولة نخبة 
مــن نجوم الدراما منهــم: فاطمة الصفي 
وحمد أشكناني ولولوة الملا ونور الغندور 
وروان مهــدي ومهنــد، العمل من تأليف 
الكاتبة القديرة هبة مشاري حمادة، ومن 
المقرر عرضه على قناة «MBC»، حيث قطع 
فريق العمل شوطا كبيرا في التصوير، 
وســط ظروف كانت صعبة جدا، خاصة 
في ظل تفشي جائحة كورونا في العالم 

أجمع.
وأشــاد العلي بجهود جميع «كاست» 
المسلسل دون استثناء، وبين بحسب موقع 
«ســيدتي نت»، أنه في مطلع أغســطس 
المقبل سيكون المسلسل جاهزا للعرض، 

حيث شارف على الانتهاء من تصويره، 
تمهيدا لدخوله غرفة المونتاج، وهي المرحلة 
الأخيرة قبل أن يبصر العمل النور على 

الشاشة الصغيرة.
يذكــر أن «دفعــة بيروت» مــن إنتاج 
«إيغل فيلمــز» للمنتــج اللبناني جمال 
سنان، وتدور أحداثه في حقبة الستينيات 
حول طلبة كويتيين يسافرون إلى لبنان 
بغية الدراسة هناك في الجامعة، لكنهم 
يواجهــون العديد من المواقف والأحداث 
المثيــرة، ويأتي العمــل امتــدادا لنجاح 
مسلسل «دفعة القاهرة» والذي حاز أصداء 
واسعة النطاق إبان عرضه على الشاشة 
الرمضانية، خلال الموسم الدرامي ٢٠١٩، 
لذلك قرر فريق العمل صناعة مسلســل 
آخر تختلف أحداثه عن المسلسل السابق، 
ولكن بنفس القوة، بعنوان «دفعة بيروت».

بشار جاسم

عبر الفنان الشاب عبدالرحمن الحميدي 
لـ الأنباء» عن سعادته بردود فعل المشاهدين 
من خلال اعادة عرض مسلسل «آل ديسمبر» 
على شاشــة mbc حيث ان نسبة مشاهدة 
العمل في ازدياد خصوصا بعد عرضه على 

.mbcشاشة مهمة مثل الـ
وعن العمل يقول: ســعيد بمشــاركتي 
بمسلسل «آل ديسمبر» تأليف بندر طلال 
السعيد واخراج نعمان حسين ومن بطولة 
د.طارق العلي وجمال الردهان وميس كمر 
ومرام البلوشي ومحمد الفيلكاوي ومحمد 

الصراف ويوسف مطر.
وســعيد بأنــي قدمت اكثر مــن كاركتر 
في هذا العمل وسعيد بوقوفي امام النجم 
د.طارق العلي الذي تعلمت منه الكثير وكذلك 

تعلمت من النجم جمال الردهان وسبق اني 
قدمت أعمالا تلفزيونيه مثل حدود الشــر 
مع سيدة الشاشــة الخليجية حياة الفهد، 
وشاركت ايضا بمسلسل العاصفة، وعلى 
مســتوى المسرح قدمت مسرحية الصمود 
ومســرحية عودة ريا وسكينة مع الفنان 
القدير داود حسين والنجمتين الهام الفضالة 
وهيــا الشــعيبي والقادم بــإذن االله اجمل 
واتمنى اني اكون عند حسن ظن الجمهور.

وثمن الحميدي عرض «آل ديسمبر»على 
شاشة mbc هذه الأيام وتفاعل المشاهدين 
معه بشكل كبير، لأنه عندما عرض بشهر 
رمضان كان يعرض بنفس توقيته برنامج 
شهير، مؤكدا لـ «الأنباء» ان الجمهور حبه في 
الدور الذي جسده في مسلسل «آل ديسمبر» 
وهذا الأمر يحمله مسؤولية لتقديم الأفضل 

في اعماله المقبلة.

بعد ردود الأفعال على دوره في «آل ديسمبر»

المخرج علي العلي وعدد من نجوم مسلسل دفعة بيروت

الفنان عبدالرحمن الحميدي مع الفنان د. طارق العلي

أباظة: لجنة تحكيم «سينيمانا» تسلّمت 
٤٠ فيلماً والنتائج الأسبوع المقبل

تحــت رعايــة رئيــس الاتحــاد العام 
للفنانين العرب المخرج مسعد فودة، يواصل 
مهرجان ســينيمانا للفيلم العربي الاول 
الذي يقام عبر المنصة الالكترونية انشطته 
من خــلال ادارة رئيس المكتــب القطري 
بسلطنة عمان د.خالد الزجالي، حيث بدأت 
لجنة تحكيم المهرجان فعليا أعمالها وهي 
برئاســة الناقد الســينمائي الأمير أباظة 
وعضوية المونتيرة الســينمائية ســارة 
جاد االله والمخرج الباحث د.جبار جودي 
والمخرج صبحي ســيف الديــن والفنان 
طالب محمد البلوشي والمنتج مراد شاهين 

والناقدة منصورة الجمري.
وقــال رئيــس لجنــة التحكيــم الناقد 
السينمائي الأمير اباظة في تصريح صحافي 
ان اللجنة انتهت من مشاهدة وتقييم ٥٠٪ 
مــن الاعمال من اجمالــي ٤٠ فيلما وافقت 
اشــتراطات المهرجان من اجمالي ٨٠ فيلما 
عربيا متنوعة بين روائي ووثائقي وتحريك، 
ومن المنتظر أن تنتهي اللجنة من اعمالها 
وتسليم النتيجة الي إدارة المهرجان بداية 

الأسبوع المقبل.
وبخصوص الدول المشاركة في المهرجان 
ذكــر أباظــة ان هنــاك أفلامــا مــن مصــر 
والسعودية وليبيا وموريتانيا والسودان 

وسلطنة عمان والعراق وسورية والأردن 
ومصر وقطر، ومن المنتظر أن تعلن الجوائز 
مســاء يوم الخميس ١٦ الجاري على قناة 
مجــان الفضائية والمنصــات الالكترونية 
والقنــوات الإذاعيــة المختلفــة وذلك على 

الهواء مباشرة.

ستعلن ١٦ الجاري على الهواء في قناة «مجان» 

ر الجمهور! ياسمين تحُذِّ
توصلت الفنانة ياســمين عبدالعزيز أخيرا إلى مصدر الشائعة 
المتكررة عن حملها من زوجها الثاني الفنان أحمد العوضي، وحذرت 
جمهورها من حســاب ينتحل اسمها وصورها عبر «تويتر»، نشر 
مؤخرا صورة لها مع تعليق: «يا جماعة أنا حامل»، بنفس طريقة 
شائعة حمل ياسمين صبري. وحصلت عبدالعزيز على «سكرين 

شوت» لتغريدة منســوبة إليها تعلن حملها وتطلب التهنئة، 
ونشرتها عبر حسابها بـ «انستغرام» وعلقت: «الاكونت ده 

منتحل شخصيتي».
وكان الحساب الذي نفت ياسمين علاقاتها به قد نشر 
تدوينة من قبل يؤكد حملها بعد زواجها من العوضي، 

وهو ما جعل جمهورها يشعر بحيرة شديدة ويتساءل 
عن الحقيقة، إذ بدأ عدد كبير منهم يباركون لها، وعدد 

آخر يسألها عما إذا كانت بهذه الطريقة تنفي حملها.
يذكر أن ياســمين عبدالعزيــز تصدرت محرك 
البحث «غوغل»، بعد أن تداول عدد من  رواد مواقع 

التواصل الاجتماعــي صورة جديدة برفقة زوجها 
الفنان أحمد العوضي، وكالعادة لاحقتها شائعة الحمل 

بعدما ظهرت بوزن زائد، كما فسر البعض وضع مرفق 
يدها على بطنها بمنزلة إعلان للحمل.

وبررت الفنانة ياسمين عبدالعزيز لاحقا زيادة وزنها 
في الصورة المسربة، بالاستعانة بحكمة تقول «ان المحب 

إذا لم يزد وزنه فهو مع الشخص الخطأ»، وتدخل زوجها 
ســريعا ليؤكد إنها مع الرجل «الصح»، وبعدها نشرت عدة 

صور جديدة لها برفقة العوضي تظهر رشاقتها أثناء التدريبات 
البدنية.


